

Ausdruck für: Irina Podshibyakina - 7. Jahrgang • 745/2012 - www.info4you.co.at



Direktor Markus Fuchs

Neues Praktikum an der Siegfried Marcus Berufsschule 2012-06-12

Dieter Scheuch

Ein Hochvolt-Projektpraktikum mit TÜV-Süd und AVL Ditest startet im kommenden Schuljahr in der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik in Wien-Floridsdorf.

Beim „HV-Projektpraktikum“ im Schuljahr 2012/13 mit anschließender Zertifizierung durch den TÜV-Süd stellt AVL Ditest Lehrmittel und Schaubilder zur Verfügung. Im Rahmen der Vorstellung des Projekts durch Markus Fuchs (Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik) und Ing. Berthold Kunitzky

(Direktor der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik) beim jüngsten Seminar für Berufsschullehrer referierten Dipl.-Ing. Harald Nikolaus und Ing. Hannes Bloder von AVL Ditest zum Thema „Hochvolt-Technik- Prüf- und Diagnosemöglichkeiten“. Das Praktikum wird sowohl für Kfz-Techniker als auch für Karosseriebauer angeboten, da beide Berufsgruppen jederzeit mit Fahrzeugen mit Hochvolt-Techniken konfrontiert werden können. Grundlagen der Elektrotechnik, Sicherheitsbestimmungen, Fach- und Führungsverantwortung sowie verschiedene HV-Systeme im Fahrzeug bilden dabei die Themenschwerpunkte.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at



(v.l.) Dipl.-Ing. Harald Nikolaus und Ing. Hannes Bloder

[Seite drucken](#) | [Fenster schließen](#)